



INFORME DE AVANCE DE META

META DE PRODUCTO: EP3MP33- Mecanismo Diseñado e implementado para la Promoción Social y la Ayuda Humanitaria de la Población Vulnerable Del Departamento del Tolima.

FECHA DE REPORTE: 1 de Diciembre de 2022

FUENTE DE LA INFORMACIÓN: secretaria de Inclusión Social Poblacional- Dirección de Grupos Vulnerables, Diversidad y Asuntos Étnicos.

SOPORTES: Informe y registro fotográfico

AVANCE DE LA META: (1). Una estrategia como mecanismo para el fortalecimiento de la promoción y la ayuda humanitaria de personas vulnerables en el departamento del Tolima.

Descripción de actividades:

La Secretaria de Inclusión Social Poblacional, continúa con la implementación de la estrategia del “Mecanismo para la Promoción Social y Ayuda Humanitaria”, con el desarrollo de las siguientes actividades:

ACTIVIDAD 1: Apoyo a familias vulnerables

1.1 Familias afectadas por la ola invernal en el marco de la urgencia manifiesta.

A través del “Mecanismo para la Promoción Social y Ayuda Humanitaria” y en el marco de la **urgencia manifiesta** presentada por la ola invernal, el día 19 de octubre de 2022, se hizo entrega de kits de ayuda humanitaria consistente en: colchonetas, mantas, sábanas, almohada, toallas y termos para agua a 102 familias vulnerables (estimado en unas 510 personas en condición de vulnerabilidad. Clasificados en 272 mujeres y 238 hombres y 4 personas con discapacidad mental), que requerían atención inmediata a raíz de la emergencia presentada en Ibagué en los barrios: Las Ferias, Independiente, 12 Octubre, Delicias, Jardín, Alto de la Virgen, Albania.

En el municipio del Líbano, vereda la Gregorita, se atendieron a 80 familias (estimado en unas 400 personas en condición de vulnerabilidad, Clasificados en 225 mujeres y 175 hombres y 6 personas en condición de discapacidad quienes también fueron afectadas por la ola invernal.

1.2 Familias en condición de vulnerabilidad

Se da continuidad a la atención de solicitudes directas allegadas por las diferentes poblaciones vulnerables del Departamento del Tolima, a quienes se les hizo entrega de Kits humanitarios consistente en colchonetas, mantas, sábanas, almohada, toallas y termos para agua, e implementación de la oferta institucional del mecanismo como atención sicosocial a través del fortalecimiento de la salud mental, importancia del adulto mayor en la familia, manejo de emociones, ocupación del tiempo libre, salud emocional y promoción de la salud física, en los siguientes municipios:

- Municipio de Ibagué. se hizo la entrega de 5 kits humanitarios con el acompañamiento de la secretaria de Salud. Población atendida: personas mayores y con discapacidad.
- Municipio de Saldaña en articulación con la Asociación Diversa Caminos de Amor liderada por población LGBTI de este municipio a quienes se les hizo entrega de 3 kits.
- Municipio de Lérida. Se hizo entrega de 20 kits para suplir las necesidades de las poblaciones solicitantes.

Población total atendida: 140 personas de las cuales 83 corresponden a mujeres y 57 hombres de las cuales 4 personas en condición de discapacidad.

Criterios de Selección de la población beneficiaria:

Las familias atendidas cumplieron con los criterios establecidos, así:

1. Familias afectadas por la ola invernal verificado por CORTOLIMA.



Foto: <https://cortolima.gov.co/sala-de-prensa/noticias/3475-cortolima-visito-4-sectores-de-ibague-afectados-por-la-ola-invernal>



2. Por su condición de pobreza y pobreza extrema de conformidad a la clasificación y categoría que presenta la plataforma del SISBEN.

ACTIVIDAD 2: Estrategia Articuladora. A través del equipo que hace parte del “Mecanismo para la Promoción Social y la Ayuda Humanitaria”, se brindó acompañamiento y asistencia en el desarrollo de actividades relacionadas con atención psicosocial, talleres sobre la importancia del adulto mayor en la familia y la sociedad, manejo de emociones y promoción de la salud física las cuales impactaron 480 personas que hacen parte de las estrategias orientadas a la población adulta mayor, LGBTI y AFRO.

Registro fotográfico.



MUNICIPIO DE IBAGUÉ



Gobernación del Tolima
NIT: 800.113.6727
SECRETARIA DE INCLUSION SOCIAL POBLACIONAL



MUNICIPIO LIBANO



MUNICIPIO DE SALDAÑA



MUNICIPIO DE LÉRIDA

LUIS ALFONSO RINCON CASALLAS

Director de Grupos Vulnerables

Equipo Banco de Ayudas Humanitarias, José Silvio Cifuentes G., Henry Ávila Medina, Ángela Bocanegra, Edwin Dubios.